

Pastoralraum Allschwil-Schönenbuch

Corona-Update der Jubla Allschwil



Jubla Allschwil

Leider verläuft dieses Jahr ganz anders als erwartet. Auch in der Jubla musste man aufgrund des Coronavirus schon auf einige Gruppenstunden und Anlässe verzichten. Leider sind weiterhin Vereinsaktivitäten vorübergehend untersagt und Gruppen über fünf Personen bis zum 8. Juni nicht erlaubt. Daran hält sich die Jubla Allschwil selbstverständlich.

Dieses Versammlungsverbot führt jetzt auch dazu, dass man dieses Jahr auf das Pfingstlager verzichten muss. Das heißt konkret, es gibt bis zum 8. Juni keine Gruppenstunden und auch kein Pfingstlager.

Die Jubla geht aber weiterhin davon aus, dass das Sommerlager dieses Jahr

stattfindet. Jungwacht und Blauring stecken mitten in den Vorbereitungen, und hoffen trotz den schweren Zeiten auf tolle Abenteuer mit vielen Kindern. Dieses Jahr gibt es wegen der momentanen Situation Spezialpreise für das zweiwöchige Sommerlager. Mehr darüber könnt ihr auf der Homepage www.jubla-allschwil.ch lesen.

Es folgen regelmässig Informationen zu Schutzmassnahmen im Lager etc. durch die Jubla.

Auch während Corona versucht die Jubla Allschwil den Kindern eine gute Freizeitbeschäftigung zu bieten. Mit verschiedenen Rätseln, Kochrezepten, Bastelanleitungen und Zaubervideos wurden die Kinder in den letzten Wo-

chen versorgt und auch weiterhin folgen neue Ideen. Einige Ideen sind auf der Homepage und Instagram zu finden.

Nicht nur für die Kinder war die Jubla in dieser schwierigen Zeit da, sondern auch für die Menschen, die der Risikogruppe angehören.

Regelmässig wurden Jungwacht und Blauring Allschwil angefragt zum Einkauf, für die Apotheke oder um zur Bank zu gehen.

Insgesamt konnten sie so 110 Mal helfen. Auch weiterhin kann man sich noch bei der Jubla melden, und so auf ihre Hilfe zählen.

Jungwacht Blauring

Sabrina Schmid und Lea Steiner

PASTORALRAUM

Offenes Ohr vor der Kirche

Möglichkeiten zu persönlichen Begegnungen und zum Austausch sind zu Coronazeiten etwas schwierig, aber immer machbar:

Sie sind jederzeit eingeladen zu persönliche Gesprächen, melden Sie sich an unter der Telefonnummer 061 485 16 16. Neu bieten wir Ihnen unser offenes Ohr vor unseren Kirchen an:

Jemand vom Seelsorgeteam wird an folgenden Daten anwesend sein für ein spontanes Gespräch, in St. Theresia, in St. Peter und Paul und in St. Johannes der Täufer in Schönenbuch jeweils von 16 bis 17 Uhr.

Dienstag, 19. Mai, im Foyer von St. Theresia,

Freitag, 22. Mai, Eingang Kirche Schönenbuch,

Dienstag, 26. Mai, im Foyer von St. Theresia,

Donnerstag, 28. Mai, Kirchplatz St. Peter und Paul.

Ihr Seelsorgeteam

Sitzung des Verbandsrates

Am 28. April fand die Verbandsratsitzung mit den beiden Kirchgemeinderäten von Allschwil und Schönenbuch statt. Diese Sitzung wurde wegen der Coronakrise als Telefonkonferenz abgehalten. Die Pastoralraumrechnung ist verabschiedet worden. Auch letztes Jahr sind die Personalkosten nicht ausgeschöpft worden.

Die wesentlichen Posten in der Erfolgsrechnung 2019 sind die Steuern und Quellensteuer. So schliesst die Rechnung von Allschwil sowie auch die von Schönenbuch mit einem Gewinn ab. Silvia Guerra informiert über die

schwierige Situation in der Seelsorge in dieser herausfordernden Zeit.

Regula Sarro

Kirchgemeindeversammlung Allschwil

Für den 15. Juni war die römisch-katholische Kirchgemeindeversammlung vorgesehen. Wegen der Coronakrise müssen wir diese leider absagen. Über die Jahresrechnung 2019 wird an der Kirchgemeindeversammlung im November befunden. Da Gemeindeleiterin Silvia Guerra Ende Jahr pensioniert wird, muss die Wahl von Daniel Fischler zum Pfarrer für die Pfarreien St. Peter und Paul und St. Theresia ab 1. Januar 2021 im Juni stattfinden. Es wird eine Urnenabstimmung geben.

Stimmrechtsausweis und Stimm-/Wahlzettel werden rechtzeitig per Post an alle Stimmberchtigten versandt. Dazu gehören alle, die römisch-katholisch sind, die in Allschwil wohnen, mindestens 16 Jahre alt sind, auch ausländische Staatsbürger. Wer bis zum 29. Mai keine Abstimmungsunterlagen erhalten hat, melde sich doch bitte beim Sekretariat, Telefon 061 485 16 16.

Man kann bis zum 12. Juni brieflich abstimmen oder am Sonntag, den 14. Juni, unter den vorgeschriebenen Hygiemassnahmen an die Urne gehen. Diese befindet sich im Pfarreisaal der Kirche St. Peter und Paul, und ist an diesem Tag von 10 bis 12 Uhr geöffnet.

Für Ihre Teilnahme danken wir herzlich. Wir wünschen Ihnen gute Gesundheit und danken Ihnen bestens für Ihr Verständnis. Für den Kirchenrat Allschwil

Regula Sarro



Pastoralraum

Mitteilung des Kirchgemeinderates Schönenbuch

An seiner Sitzung vom 29. April hat der Kirchgemeinderat entschieden, die für den 9. Juni geplante Kirchgemeindeversammlung aufgrund der aktuellen Situation abzusagen.

Der Kirchgemeinderat ist der Meinung, dass eine Durchführung nicht zu verantworten ist.

Die formelle Genehmigung der Jahresrechnung 2019 erfolgt zusammen mit der Budgetgenehmigung für das Jahr 2021 an der Versammlung vom 10. November.

Ende November tritt unsere langjährige Gemeindeleiterin infolge Erreichens der Altersgrenze zurück.

Ihr Nachfolger muss zeitgerecht von den Kirchgemeinden gewählt werden. Diese Wahl erfolgt am 28. Juni schriftlich.

Die Wahl wird mit organisatorischer Unterstützung der Einwohnergemeinde Schönenbuch und dem Wahlbüro durchgeführt.

Die Unterlagen erhalten Sie direkt zugesandt.

André Knubel

Aus unserer Pfarrei ist gestorben

Marie Emma Bohrer.
Gott schenke der Verstorbenen ewiges Leben und tröste die Trauernden in ihrem Schmerz.

Pfarramt des Pastoralraums

Allschwil-Schönenbuch

Tel. 061 485 16 16

info@rkk-as.ch, www.rkk-as.ch